

# 50 ans de vie religieuse de Sœur Françoise

« Le Seigneur fit pour moi des merveilles, Saint est son Nom »

Avec les Paroles de la Vierge Marie, je dis et redis "quelles merveilles le Seigneur fait pour moi !"

50 ans de vie religieuse, 50 merveilles et combien plus,... un livre ne pourrait les contenir...

J'en énumère seulement quelques unes :

-La merveille inestimable, c'est l'Eucharistie quotidienne, le sacrement du Pardon, les temps d'adoration du Saint Sacrement, la prière communautaire et personnelle, où je peux apporter l'humanité entière et où je reçois force, lumière... pour marcher sur la route de la mission.

-La grande merveille que le Seigneur m'a faite tout au long de ma vie, c'est la découverte, l'approfondissement, la rumination quotidienne de la Parole de Dieu, et d'avoir pu partager avec d'autres, ce Trésor qu'est la Bible.

-Une autre merveille : j'ai tout reçu de Dieu et des autres :

- \* Mes parents ; cultivateurs, très pauvres ; j'ai vu maman pleurer en cachette, priant son chapelet parce qu'elle avait peur de ne plus pouvoir nous nourrir. Je suis l'aînée de 6 enfants. Leur foi m'a beaucoup marquée
- \* Les sœurs des différentes communautés où j'ai vécu et vit actuellement. Elles m'ont aidée à grandir dans la vie religieuse.
- \* Les innombrables personnes que le Seigneur a mises sur ma route là où j'ai été envoyée, Poligny, Morbier, Nozeroy, Saint Julien, Saint Claude et même à Paris....
- \* Les belles années vécues au sein du Service des Vocations : Le Seigneur continue d'appeler, j'y crois toujours très fort.

-Une autre grande merveille : mon travail d'aide soignante et d'accompagnement des grands malades. Pour moi ces temps forts et discrets vécus auprès de ceux et celles qui faisaient leur passage vers le Seigneur ; c'est inoubliable !

-Merveille aussi le cheminement fait avec les Sœurs Hospitalières du Saint Esprit de Poligny. (nous restions 19 sœurs et j'étais la dernière).

Nous sommes entrées dans la Congrégation des FSE de St Briec, le 2 février 2003 ; il y a 20 ans. Quel bel accueil nous avons reçu ! Avec elles, nous pouvions rester missionnaires jusqu'au bout. Heureuse, Fille du Saint Esprit, je le suis vraiment !

Et je peux dire avec le psalmiste : «Comment rendrai-je au Seigneur tout le bien qu'Il m'a fait ?» et continue de faire.....

Comme dans toute vie il y a des moments difficiles à passer, des épreuves de toutes sortes... Un exemple : mes problèmes de santé ; je rêvais de partir en mission en Afrique ou de soigner les mourants avec Mère Teresa : et bien rien de tout ça !

J'ai compris, mais il a fallu du temps, que le Seigneur m'attendait ici.

Alors j'ajoute une merveille : petit à petit j'ai fait de ma maladie, non pas un ennemi à combattre mais "une réalité" qui m'a toujours aidée à être plus proche des malades et de tous ceux que j'écoute et qui me partagent leur peine.

Ma devise que je répète souvent c'est : « Avec Toi Jésus, Tout pour la Mission »

" L'Espérance ne déçoit pas" car le Saint Esprit ne nous conduit jamais dans une impasse.

OUI, Jésus, que ma joie demeure jusqu'au jour où je te verrai face à face, Toi que je désire tant, Toi mon Bien Aimé. MAGNIFICAT ! ALLELUIA !

